

あけの

伊勢市立明野小学校
 伊勢市小俣町明野 1939
 校長 伊豆 敏
 電話 24-5171
 FAX 24-5172
 E-mail
 akeno@el.ise-mie.ed.jp

学校教育目標 「心身ともに健康で、個性豊かな実践力のある子どもを育てる」

～ あいさつ ぞうじ べんきょう 「あそべ」をがんばろう ～ いじめをなくそう ～

◇はじめに…◇

9月9日に千葉県に上陸した台風15号では主として暴風により、千葉県を中心に一万棟以上の住宅被害が発生しました。推計2000本の電柱が損傷し、長期にわたる停電や断水、携帯電話等の通信障害が起きました。また10月12日に静岡県に上陸し、伊勢市でも浸水被害を出した台風19号では、記録的な大雨で多くの河川が氾濫、決壊し、浸水面積では昨年7月の西日本豪雨を上回る結果となりました。この台風で現在も行方が分からない方を含め100名近くの方が犠牲になり、把握できないほどの家屋が浸水しました。さらに同21日の台風20号による前線の活発化による大雨も被災地域の復興の妨げになり、今も多くの方が避難生活や不便な生活を余儀なくされています。

今回の災害により、私たちの生活を支えているインフラがいかに脆弱なものであるかを実感するとともに、普段から災害に備えることの必要性和自分の命は自分で守る教育の重要性を再認識する毎日です。

被災地域の復旧作業が進み、落ち着いた生活が一日も早く訪れますようにと祈りつつ、当たり前のように学校生活を送れる事への感謝の気持ちを忘れないようにしなければいけないと思います。

◇後期が始まりました◇

後期が始まりました。残り半年間をさらに充実するために、後期始業式ではノーベル化学賞を受賞した吉野彰さんの話をもとに次の話をしました。

今年ノーベル化学賞で吉野彰さんが受賞されました。吉野さんの授賞理由は「リチウムイオン電池の開発」です。リチウムイオン電池によってスマホ、タブレット、ノートパソコンが自由に持ち運びできて生活が便利になりました。これからは電気自動車への応用も含めて環境問題にも役立つことが期待されています。吉野さんの色々なインタビューを聞いていると、研究の原動力になっていることとして次のことを話しています。

「とにかく粘り強さが絶対に必要だ。その一方で壁にぶつかった時に柔軟な発想が必要で、その2つのバランスをとるのが一番重要です。また、いろんなことに好奇心をもって、なんでもいいから幅を広げていくと、その中で『こういう道に進みたい』というものが見えてくる。人類が自然現象のなかで本当に理解しているのは1%か2%。チャレンジすれば必ず、誰かがとんでもないものを見つけ出すだろう・・・。」

児童の皆さんも後期は「粘り強さ」「柔軟な発想」「好奇心」、この3つのことを大切に頑張ってください。

◇いじめ防止スローガン◇

三重県では「三重県いじめ防止条例」の施行を受け、4月と11月はいじめ防止強化月間になっています。児童会役員の子どもたちが25日の任命式後に『人の気持ちを考えて行動し、いじめをなくそう』といういじめ防止スローガンを全校児童に呼び掛けていました。いじめはわざとする場合もあるし、自分はおもしろいと思っても相手はとても嫌な思いをしている場合もあります。そして、そういう相手の気持ちに気付かなければいじめは続いていきます。また周りもそれを止めることができなければエスカレートしていきます。自分で自覚している場合は自分で止めることができますが、難しいのは相手の気持ちがわからず（悪いことだと思わず）いじめをしている場合です。「仲良くしていたつもり」「そんなつもりはなかった」「気が付かなかった」といじめが起こったときにいじめた人がよく言う言葉です。児童会役員の子どもたちの「人の気持ちを考える」という部分はとても大切なところ。この機会に「人のせいばかりしていないか?」「自分のことしか考えていないか?」「相手はどう思っているのか?」等、しっかり自分を振り返ってみる期間にしてはどうでしょうか。



◇6年陸上記録会 全力で頑張りました◇

10月23日(水)、三重交通Gスポーツの杜 伊勢陸上競技場(三重県営陸上競技場)で市内小学校23校の6年生が集まり、第55回伊勢市小学校陸上記録会が行われました。明野小学校も6年生一人ひとりが自己ベストに挑戦し全力で頑張りました。伊勢市内のたくさんの児童が参加する中で9人の児童が入賞しましたので紹介します。本当におめでとうございます。

男子100m	第5位	小山智之さん	記録	13秒59
女子100m	第6位	福田萌乃さん	記録	14秒24
男子ジャベリックボール投げ				
	第4位	的場 夏さん	記録	44m76
	第8位	山崎大雅さん	記録	44m00
男子高跳び	第6位	中岡誠志郎さん	記録	1m20
男子4×100mR	第2位	平石陸真さん・上野颯勢さん 和谷真希さん・小山智之さん	記録	55秒09
女子4×100mR	第7位	中島暖加さん・飯田 凜さん 鈴木希空さん・福田萌乃さん	記録	58秒77



男子100m



女子100m



男子高跳び



男子ジャベリックボール投げ



男子4×100mR



女子4×100mR



全力で応援!!

また、おしくも入賞を逃した子どもたちも一生懸命頑張っていました。全力で頑張る姿、全力で友達を応援する姿はとても素晴らしいものでした。

◇文化祭の日程について◇

11月9日(土)に文化祭を開催します。毎年、子どもたちも教職員もPTAも、みんなで力を合わせて文化祭を創り上げています。特に子どもたちは力いっぱい作品づくりに取り組んでいますので下記スケジュールを確認していただき、ぜひご観覧ください。※児童のスケジュールとは若干異なります。

○児童作品展(各教室)・・・図画・工作・習字・クラブ作品等	9:00~15:00
○演劇鑑賞(体育館)・・・劇団ポプラ「宝島」(チケット購入者のみ)	9:45~11:15
○児童会行事(体育館)・・・4・5年生学年発表、児童会行事	13:15~14:05
○PTAランチマルシェ・・・チケット引替(音楽室1)	11:00~12:30
○食堂・・・家庭科室、音楽室2、図工室、理科室1・2、多目的ホール、体育館後方フロア	
※多目的ホールと体育館後方フロアを使用する場合はレジャーシートをご使用ください。	
	11:30~13:00

当日は運動場を駐車場として開放しますが、雨天の場合や運動場の状態が悪い場合はご利用いただけませんのでご了承ください。また上履き(スリッパ)と靴袋を持参してください。